

DISCURSO

SR. ELIAS ANTONIO SACA

PRESIDENTE DE LA REPUBLICA

“FIRMA DEL CONTRATO PARA EL DISEÑO DE AMPLIACIÓN
DE LA CARRETERA AL PUERTO DE LA LIBERTAD
03 DE ENERO DE 2008

EN PRIMER LUGAR APROVECHO ESTE INSTANTE PARA DESEARLES A USTEDES, A SUS FAMILIAS UN FELIZ AÑO 2008.

ES UN PRIVILEGIO PARA ESTE SERVIDOR INICIAR EL AÑO LABORAL DANDO EL BANDERILLAZO DE SALIDA A UN PROYECTO DE INFRAESTRUCTURA QUE SIN DUDA TRAERÁ UN ENORME DESARROLLO TURÍSTICO, ECONÓMICO Y LABORAL AL PAÍS Y QUE BENEFICIARA DIRECTAMENTE A QUIENES VIVEN, VACACIONAN O TRABAJAN EN LAS COSTAS DEL DEPARTAMENTO DE LA LIBERTAD.

ES UN PROYECTO ESPERANZADOR QUE REFLEJA EL EMPUJE CON EL QUE LOS SALVADOREÑOS Y SU GOBIERNO, ESTAMOS DECIDIDOS A TRABAJAR A LO LARGO DE ESTE AÑO QUE INICIA. DEMOSTRANDO QUE EL CRECIMIENTO ECONÓMICO QUE HEMOS ALCANZADO Y EL DESPEGUE DE RUBROS TAN IMPORTANTES COMO EL TURISMO Y LA AGRICULTURA, NO SON PRODUCTO DE LA CASUALIDAD, SINO DE ESFUERZOS PROGRAMADOS Y DE POLÍTICAS FOCALIZADAS MUY RESPONSABLES.

HOY SE HA FIRMANDO EL CONTRATO QUE PERMITIRÁ REALIZAR EL DISEÑO PARA LA AMPLIACIÓN A CUATRO CARRILES DE LA CARRETERA AL PUERTO DE LA LIBERTAD. DICHO DISEÑO INCLUYE DOS TRAMOS DE MAS DE 18 KILÓMETROS Y LA CONSTRUCCIÓN DE UN BY-PASS EN EL PUERTO DE LA LIBERTAD, QUE DARÁ FLUIDEZ A LA CIRCULACIÓN DE VEHÍCULOS, SIN TENER QUE PASAR POR LA ZONA URBANA DE ESA CIUDAD.

ES UNA PROMESA QUE COMO GOBIERNO RESPONSABLE ESTAMOS CUMPLIENDO PARA BENEFICIO DE MILES DE SALVADOREÑOS. EL PROYECTO A EJECUTAR LOGRARÁ UN IMPACTO SOCIAL Y ECONÓMICO MUY POSITIVO PARA TODO EL PAÍS Y SERVIRÍA PARA MEJORAR EL NIVEL DE VIDA DE LOS MAS DE 209 MIL HABITANTES QUE RESIDEN DENTRO DEL ÁREA DE INFLUENCIA.



LOS TRABAJOS SE EJECUTARÁN EN DOS FASES: LA PRIMERA CORRESPONDE AL KILÓMETRO 12, LUGAR CONOCIDO COMO LAS PILETAS, HASTA EL KILÓMETRO 20, LUGAR CONOCIDO COMO EL ACCESO SUR A LA CIUDAD DE ZARAGOZA.

SE TRATA DE LA AMPLIACIÓN DE 8,2 KILÓMETROS DE CARRETERA EXISTENTE, LA CUAL SERÁ DOTADA DE CUATRO CARRILES DE 3,5 METROS CADA UNO, CON HOMBROS EN AMBOS LADOS Y UN SEPARADOR CENTRAL DE 70 CENTÍMETROS. ADEMÁS HABRÁ CUATRO RETORNOS QUE PERMITIRÁN FLUIDEZ EN EL TRÁFICO.

EL TRAMO DOS, COMPRENDE DESDE EL KILÓMETRO 20 AL 31 DE ESTA CARRETERA. INCLUYE ADEMÁS LA APERTURA DE UN BY PASS QUE BORDEARÁ EL NORTE DE LA CIUDAD PUERTO DE LA LIBERTAD, CON UNA LONGITUD APROXIMADA DE CUATRO KILÓMETROS. SE CONSTRUIRÁ UNA SUPERFICIE DE RODAMIENTO CON PAVIMENTO FLEXIBLE Y CINCO RETORNOS PARA FACILITAR EL TRAFICO DE VEHÍCULOS EN AMBOS SENTIDOS.

LO QUE BUSCAMOS COMO GOBIERNO ES CONTRIBUIR AL CRECIMIENTO DE ESTA ZONA, YA LO HA DICHO EL MINISTRO NIETO, HAY 18 MIL PROYECTOS DE VIVIENDA EN ESTA ZONA, ES UNA ZONA TURÍSTICA, UNA ZONA COMERCIAL IMPORTANTE, QUE YA NECESITABA UN PROYECTO DE ESTA ENVERGADURA, AL DOTAR A LA POBLACIÓN BENEFICIADA CON VÍAS EN BUEN ESTADO, Y AL SECTOR TURÍSTICO Y AGROPECUARIO, MEJORAMOS LA COMPETITIVIDAD, SINO EL FUTURO CRECIMIENTO ECONÓMICO.

ESTAS SON OBRAS QUE ESTÁN CAMBIANDO EL ROSTRO DE EL SALVADOR Y QUE SIN DUDA, TRAEN DESARROLLO A TODOS LOS SECTORES QUE AQUÍ SE BENEFICIAN, TANTO LOS HABITANTES, LOS EMPRESARIOS DEL SECTOR TURISMO, LOS EMPRESARIOS AGRÍCOLAS, COMO LOS PEQUEÑOS COMERCIANTES Y AGRICULTORES, QUE HACEN PRODUCIR NUESTRO RECURSOS EN ESTA ZONA DEL PAÍS.

ESTE DESARROLLO IMPACTARÁ TAMBIÉN EN LAS FAMILIAS RESIDENTES QUE TENDRÁN MEJORES FORMAS DE COMUNICACIÓN TERRESTRE PARA ACUDIR AL MEDICO, ASISTIR LA ESCUELA O LLEGAR MAS PRONTO A CIUDADES IMPORTANTES COMO SANTA TECLA Y SAN SALVADOR.

EL PROYECTO FORMA PARTE DE UNA SERIE DE OBRAS DE INFRAESTRUCTURA QUE ESTAMOS CONSTRUYENDO EN TODO EL PAÍS: HABLAMOS DE IMPORTANTES PROMESAS QUE HICIMOS AL PRINCIPIO DE NUESTRO GOBIERNO Y QUE ESTAMOS CUMPLIENDO COMO LA CONSTRUCCIÓN DEL PUERTO DE LA UNIÓN, LA CARRETERA LONGITUDINAL DEL NORTE QUE COMENZARÁ EN LOS PRÓXIMOS MESES, EL BY PASS DE USULUTÁN, UNA GRAN CANTIDAD DE CARRETERAS QUE CONECTAN CIUDADES, LAS PRESAS HIDROELÉCTRICAS, EL FOVIAL URBANO Y OTRAS QUE VAN A CAMBIAR EL ROSTRO DEL PAÍS, PROPICIANDO DESARROLLO.

CON ORGULLO ANUNCIAMOS A EL SALVADOR EL INICIO DE ESTE GRAN PROYECTO, QUE ESPERAMOS VER FINALIZADO ANTES DE ENTREGAR NUESTRO MANDATO PRESIDENCIAL; NOS REFERIMOS A LA PRIMERA PARTE QUE LLEGARA HASTA ZARAGOZA.

GRACIAS A TODOS POR ACOMPAÑARNOS, REITERO A TODOS LOS SALVADOREÑO UN SALUDO, Y MI DESEO DE PROSPERIDAD Y VENTURA PARA EL AÑO 2008 QUE INICIAMOS Y LO INICIAMOS CON BUEN PIE, CON ESTE ANUNCIO.

MUCHAS GRACIAS Y QUE DIOS LOS BENDIGA A TODOS.